

„Lieder am See“ 2025: Rock, Sonne, Gänsehaut

Von Schock-Rock bis Funk-Explosion – „Lieder am See“ bringt Generationen zum Feiern

Spalt – Mehr Sommer geht nicht: Über 10.000 Fans feierten am Samstag bei „Lieder am See“ im Strandbad Enderndorf am Brombachsee ein Classic-Rock-Festival wie aus dem Bilderbuch – mit Sonne satt, legendären Bands und entspannten Vibes direkt am Wasser.

Schock-Rock trifft Sommerfeeling

Den Auftakt zum Höhenflug machte kein Geringerer als **Alice Cooper**. Der Godfather of Shock-Rock inszenierte sein Bühnen-Spektakel gewohnt fulminant – eine Mischung aus Horrorfilm, Theater und purem Rock’n’Roll. Auch mit über 70 bringt Cooper noch jedes Publikum zum Staunen – und Feiern.

Fury mit Haltung, Schenker mit Gitarrenmagie

Fury in the Slaughterhouse setzten ein starkes Zeichen gegen Pessimismus und Weltuntergangsstimmung. Mit ihrem neuen Album „HOPE“ lieferten sie einen energetischen Auftritt, der zwischen Melancholie und Aufbruch balancierte. Sänger Kai Wingenfelder nahm's mit Humor: „*Wir sind hier tatsächlich die Jüngsten – mit nur 38 Jahren Bühnenerfahrung.*“

Michael Schenker brachte Gitarrenfans zum Ausflippen. Der Ausnahmegitarrist kombinierte technisches Können mit Spielfreude – ein Festivalbesucher, selbst Gitarrist, brachte es auf den Punkt: „*Da bleibt einem die Luft weg, was dieser Mann mit seiner Gitarre anstellt!*“

Funk, Glam & Prog – das volle Brett

Mother's Finest lieferten ein energiegeladenes Set – ein explosives Gemisch aus Funk, Soul, Hardrock und Attitude. Frontfrau Joyce Kennedy glänzte mit souliger Powerstimme und Bühnenpräsenz.

Slade brachten britischen Glam-Rock in Hochform – laut, bunt und mitreißend. Ihre Hits aus sechs Jahrzehnten rissen die Menge mit.

Und mit **Birth Control** war auch deutscher Prog-Rock würdig vertreten. Die Band bewies, dass sie auch ohne ihr 2014 verstorbenes Mastermind „Nossi“ nichts an Strahlkraft verloren hat.

Festival mit Urlaubsflair

Das Gelände direkt am Wasser, mit Badestrand, Beachvolleyballfeldern, Liegewiese und großem Biergarten der Spalter Brauerei, sorgte für echtes Urlaubsfeeling. Kulinarik, Platz zum Chillen und saubere Infrastruktur machten den Festivalbesuch rund.

Ein besonderes Highlight: die MS Brombachsee, Europas größter Fahrgast-Trimaran, der abends exklusiv zwei Ehrenrunden für Konzertgäste drehte – direkt vor dem beleuchteten Festivalgelände.

Fazit: Musik trifft Lebensgefühl

„Lieder am See“ 2025 war mehr als ein Konzert – es war ein Erlebnis zwischen Sound, Sommer und Seele-baumeln-lassen. Das Line-up hochklassig, die Stimmung ausgelassen und der Rahmen perfekt.

Veranstaltet von der Stadt Spalt und dem Concertbüro Franken, präsentiert von Gong 97.1 – und längst ein Pflichttermin für alle Classic-Rock-Fans im Süden Deutschlands.